



Descuentos de hasta el 80% sobre tarifas vigentes



REGÍSTRESE AHORA PARA RESERVAR SU LUGAR

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES

ELECCIONES 2019



SUSCRIBIRME

INICIAR SESIÓN

SEGUIR CALI



Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

198 luces nuevas para el estadio Pascual Guerrero

Apagones ponen en aprietos al Pascual. Vuelve la controversia en Cali.



Durante el apagón de ocho minutos, los espectadores tuvieron que encender sus teléfonos celulares.

Foto: Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

RELACIONADOS: ENERGÍA | EMCALI | VALLE DEL CAUCA | ALCALDÍA DE CALI

Por: Cali 10 de septiembre 2019, 07:30 a.m.

El apagón del estadio Pascual Guerrero, en el clásico América y Deportivo Cali, no sería, a decir de funcionarios, una falla en el escenario, sino en una línea de transmisión.

Temas relacionados

Pero, de nuevo, el estadio volvió a quedar en medio de los comentarios y los rumores de su debilidad para eventos, en especial, la Copa América.

La Alcaldía y Empresas Municipales (Emcali) analizaban las posibles causas de un nuevo corte.

- 🔗 **Por pedido de usuarios, 3 rutas nuevas y cambios en dos en sistema MIO**
- 🔗 **Desvelo en barrio de Cali por una boa constrictor en poste de energía**
- 🔗 **El Valle cuenta con una nueva estación para medir efectos del clima**

Emcali informó que la falla correspondió a una línea de transmisión de 220 kilovatios, la de San Marcos-Juanchito, que tuvo una caída de tensión, la cual dejó al Pascual en oscuras y obligó a que los hinchas recurrieran a linternas de sus celulares.

El ingeniero Fernando Contreras, director del departamento de Distribución de la gerencia de Energía de Emcali, **aseguró que esta falla se registró a las 7:51 de la noche del pasado domingo, en el primer tiempo del clásico. "Se presentó una oscilación de potencia, una caída de tensión que afectó algunos sectores de Cali. El funcionario afirmó que esta línea de transmisión correspondería a la red nacional de distribución.**

"En ese orden de ideas, ese efecto está por fuera de control de Emcali. Estamos averiguando (ayer) con Epsa para ver cuáles fueron las razones", anotó el funcionario.

Dijo, además, que esta situación afectó la calidad del servicio, de la potencia misma, pero recalcó que no hubo interrupción.

Al respecto: **"Epsa se permite aclarar que no es la propietaria de la línea de transmisión de 220 kilovatios entre San Marcos y Juanchito, que presentó una falla el domingo en la noche y que, según Emcali, originó una afectación en el servicio en el estadio, además de fluctuaciones en otras zonas de la ciudad".**

En la entidad también señalaron que (...) esta falla no afectó la prestación del servicio que la compañía le brinda a sus más de 600.000 clientes ubicados en 39 de los 42 municipios del Valle del Cauca.

En ese punto hay reportes similares, pero también se advierte que el estadio sí necesita fortalecer su iluminación.

El subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Deporte de Cali, Andrés Camilo Cervino, coincidió con Emcali, en cuanto a que este "fue un tema externo al funcionamiento del estadio".

El subsecretario Cervino **expresó que el problema fue resuelto, prontamente, por Emcali y afirmó: "Uno de los circuitos que soporta al estadio presentó una baja eléctrica desde el Parque de las Banderas hasta las Canchas Panamericanas y fue manejado por Emcali, que es la encargada del suministro de energía".**

Cervino precisó: "Después del apagón, nuestro sistema se demoró ocho minutos en volver a funcionar, porque el gas necesitaba enfriarse para volver a generar el paso de corriente eléctrica y estos fueron los ocho minutos que nos tocó esperar sin energía".

Recordó que el fin de semana pasado, el Pascual Guerrero fue escenario de dos eventos importantes, uno cultural y otro deportivo, lo cual tampoco interfirió en el buen desarrollo del clásico de fútbol, gracias a una serie de acciones que se implantaron con anterioridad.

A comienzos de este año, debido a problemas de apagones en el estadio, entre ellos, durante el partido entre América y Tolima, el 31 de enero y otros de meses anteriores y hasta aquellos en 2017, el personero de Cali, Héctor Hugo Montoya, convocó una visita con funcionarios de la Alcaldía y de Emcali, como el gerente general de la empresa de servicios públicos, Gustavo Jaramillo, al escenario deportivo. Como en ese entonces, hoy, el personero Montoya instó a que se determinen soluciones definitivas a las fallas de la iluminación.

CALI

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#)

Descubre noticias para ti



ESCOCIA SEP 10

El monstruo del lago Ness podría ser una anguila gigante



CALENTAMIENTO GLOBAL SEP 10

Las oportunidades económicas de adaptarnos al calentamiento global



BBC NOVEDADES TECNOL...

SEP 09

Los países en los que la gente pasa más tiempo en las redes sociales



VIDEO

El Hospital Pablo Tobón Uribe continúa acercándose a sus pacientes

Empodera tu conocimiento

CORRIDA DE TOROS 07:45 A.M.

La dura pelea en la Cámara por proyecto que prohíbe corridas de toros

VENEZUELA 07:40 A.M.

Colombia no aumentará presencia militar en la frontera con Venezuela

IVÁN DUQUE 06:43 A.M.

Empiezan primeros ajustes en el gobierno Duque

CONGRESO 09:38 P.M.

Voto de militares vuelve a so en el Congreso

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

CÓRDOBA 07:40 A.M.

Los cinco candidatos que prometen erradicar la corrupción en Córdoba